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Observation n°21 déposée sur registre le 21/06/19 
Contributeurs : 
M. et Mme N, habitant rue du Général de Gaulle, Hénin-Beaumont 

Observation : 

Est-il nécessaire de construire une zone logistique alors qu’il en existe déjà beaucoup sur le 
secteur, sachant la gêne occasionnée par les poids-lourds (passage du rond-point aux 
vaches) avec le passage des bus. Notre indice de pollution étant très souvent élevé, quel 
impact et notre environnement, la défiguration du paysage par ces grands entrepôts. 

 

Observation n°22 reçue par courriel le 21/06/19 à 1 4h25 : 

Sujet:  
ENTREPOT LOGISTIQUE HENIN BT  

Message:  
Contre ce projet qui va apporter encore plus de pollution visuelle et pollution tout court sur le 
village de Beaumont. De plus le rond-point des vaches qui donne accès à l’autoroute A1 est 
déjà saturé. Je donne donc un avis négatif à ce projet ; Beaumont a déjà deux centres 
logistiques et je pense que c’est assez. 
 

Contribution n°23 reçue par courriel le 21/06/19 à 17h14 : 

Sujet:  
Construction d'un Parcolog 3  

Message:  
Bonjour 
Dans notre secteur (Beaumont), déjà 2 Centres commerciaux et 2 Parcologs ! N'y-a-t-il pas 
déjà suffisamment de circulation ? Celle-ci, (sans compter la nouvelle ligne du bus) au 
niveau du rond-point "aux vaches" est déjà plus que saturée ! 
Cordialement  

***** 

 

 




